

Unterschiedliche Leistungen an einem Standort

Einweihung und offizielle Eröffnung des Haus der Caritas in Hückelhoven

Ein wenig knapp am Ende war es schon. Denn zwei Stunden vorher hatten sich die letzten Handwerker verabschiedet. Doch dann stand der feierlichen Einweihung und offiziellen Eröffnung des Haus der Caritas auf der Dinstühlerstraße 29 in Hückelhoven nichts mehr im Wege.

Als ersten offiziellen Akt als Pfarradministrator von Hückelhoven segnete Pfarrer Winfried Müller, Vorsitzender des Caritasverbandes für die Region Heinsberg, das Haus sowie die Kreuze, die hier hängen sollen, nachdem er zuvor symbolisch den Schlüssel von Architekt Wolfgang Emonds erhalten hatte.

„Nach langen Vorüberlegungen und einer zügigen Bauphase ist es uns voller Stolz gelungen, ein Haus der Caritas in Hückelhoven zu haben“, wandte sich Gottfried Küppers, Geschäftsführer des Caritasverbandes für die Region Heinsberg, an die vielen Gäste. Neben dem Haus in Heinsberg sei dies das zweite in der Region. Es bleibe abzuwarten, ob es auch das letzte sei. „Wichtig ist uns, dass das Haus, das fast im Zentrum von Hückelhoven gebaut wurde, offen steht den Menschen, die unsere Unterstützung brauchen“, fuhr er fort. Seine Strahlkraft solle nach außen getragen werden. „Ich bin mir sicher, dass das uns und unserem Kooperationspartner, der Lambertus gGmbH, gelingt.“

Hier würden nun unterschiedliche Leistungen aus einer Hand und einem Standort angeboten. Denn die Caritas-Dienste, die zuvor an unterschiedlichen Orten beheimatet waren, wurden konzentriert. Jeder, der uns nun aufsucht, werde es einfacher haben, betonte Küppers. Denn unter dem Dach des Haus der Caritas befindet sich die Caritas-Pflegestation Hückelhoven mit 40 Mitarbeitern, die derzeit 200 Patienten pflegen, die Palliativpflege mit zehn Mitarbeitern, die 30 Patienten versor-



Symbolische Schlüsselübergabe durch Architekt Wolfgang Emonds an Pfarrer Winfried Müller, Vorsitzender des Caritasverbandes für die Region Heinsberg.
Foto: Caritas Hückelhoven

gen, die Beratungsstelle für Suchtfragen mit sieben Mitarbeitern, von denen 612 Menschen beraten und betreut wurden, der Fachdienst Betreutes Wohnen mit einem Kontaktbüro, die Gemeindesozialarbeit und die sozialpädagogische Familienhilfe mit vier Mitarbeitern.

Küppers dankte dem Vorstand des Caritasverbandes und dem Caritasrat, die den Weg mitgetragen haben, dem Kirchenvorstand Hückelhoven für die unkomplizierten Grundstücksverhandlungen, den ausführenden Unternehmen, der Umzugsgruppe, den Mitarbeitern für die Planung und Umsetzung des Umzugs sowie dem Architekturbüro Emonds für die hervorragende Planung. Froh und stolz zeigte sich auch Marcel Ballas, Geschäftsführer der Lambertus gGmbH, als Untermieter mit der Tagespflege. „Das letzte Glied, das uns fehlte, war eine Tagespflege, um auf dem Gelände von Lambertus eine Rund-um-Versorgung für die Menschen in Hückelhoven zu gewährleisten“, sagte er. Angefangen von der barrierefreien Wohnung über Hilfen im Haushalt und dem Essen auf Rädern, Transportdiensten, sozialen Kontakten, einer ambulanten betreuten Wohngemeinschaft sowie der ambulanten Pflege, in Kooperation mit der Caritas, und

schließlich dem stationären Pflegeheim werde alles aus einer Hand geboten und somit der Quartiersgedanke gelebt.

Stolz auf das Gebäude zeigten sich auch Architekt Wolfgang Emonds sowie Bürgermeister Bernd Jansen. Das imposante Gebäude sei ein Bekenntnis zum Standort Hückelhoven und eine Anlaufstelle für die

Bürger der Stadt, die Unterstützung bräuchten, betonte der erste Bürger der Stadt. „Im Herzen der Stadt befindet sich hier ein soziales Zentrum mit sozialer Kompetenz“, unterstrich auch Regionaldekan Gottfried Maria Graaff. Das einzige, was in Hückelhoven noch jetzt fehle, sei ein Hospiz. Dies müsse noch realisiert werden, regte er an.

Gemeinsam
in der Region Heinsberg



Individuelle und liebevolle Pflege bei Ihnen zu Hause,
rund um die Uhr - 365 Tage im Jahr.

Caritas-Pflegestationen in Ihrer Nähe:

Erkelenz Graf-Reinald-Straße 27a	☎ 0 24 31/7 42 92
Geilenkirchen Konrad-Adenauer-Straße 196	☎ 0 24 51/24 26
Heinsberg Apfelstraße 48	☎ 0 24 52/91 90 10
Hückelhoven Dinstühlerstr. 29	☎ 0 24 33/98 14 50
Wassenberg Am Gasthausbach 47	☎ 0 24 32/30 46
Wegberg Kreuzherrenstraße 2a	☎ 0 24 34/98 80-0

Partner für Pflege

Gerne informieren wir Sie über unsere weiteren Angebote.
www.caritas-heinsberg.de